

Fecha: 24-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Incendio entre Florida y Quillón suma 4.900 hectáreas afectadas**

Pág. : 3

Cm2: 326,8

VPE: \$ 786.054

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

En la zona se mantiene un puesto de mando conjunto entre Biobío y Ñuble para enfrentar el avance del fuego

Incendio entre Florida y Quillón suma 4.900 hectáreas afectadas

El siniestro cumple hoy una semana desde su inicio, mientras que la región se mantiene bajo Alerta Roja por incendios forestales aún con 7 focos en combate.

A una semana del inicio de los incendios forestales que no mantiene una Alerta Roja vigente, así como el estado de excepción por catástrofe en la zona; hasta ayer seguían en 7 los incendios en combate en la región, de los cuales el que afecta a la comuna de Florida y que hace unos días pasó el límite regional hacia Quillón, sigue siendo el que concentra los recursos de diversas instituciones.

Fabriciano González, comandante de incidentes de Conaf Ñuble, indicó ayer que "la superficie afectada al minuto en ambas re-



Brigadas de distintas instituciones siguen combatiendo el fuego.

• Altas temperaturas

Senapred emitió ayer un aviso por altas temperaturas desde la Región del Maule al Biobío en la cordillera de la costa y el valle, con máximas de 34 grados hoy.

• Brigada uruguaya

Es la segunda delegación extranjera que llega al país cuenta con capacidades operativas autónomas para intervenir de manera directa en el combate de incendios.

rio regional para iniciar ayer su despliegue en los incendios Trinitarias y Rancho Chico.

A ellos se sumó la llegada de 31 profesionales de la Dirección Nacional de Bomberos de Uruguay, compuesta por personal operativo, apoyo médico y especialistas en logística que se sumaron también al combate del incendio San Lorenzo que tras-

pasó a la Región de Ñuble.

Hasta ayer en Biobío 10 incendios se mantienen bajo observación, otros 21 controlados y 7 en combate, la mayoría de ellos iniciados durante el fin de semana pasado e inicios de esta semana. Así, además del trabajo de los equipos se constató ayer la segunda jornada sin Alertas SAE para evacuar en la región.